
 第 17 回 揖保川流域委員会 審議結果速報     

 

  ◆日時：平成１８年２月６日（月）１３：００～１６：４５ 

  ◆場所：宍粟市 宍粟防災センター 

 

 委員会の主な内容 

 

 １．揖保川河川整備計画（利水）の基本的な考え方 

 河川管理者より「揖保川河川整備計画（利水）の基本的な考え方」の説明があり、

説明内容に対する質疑応答が行われました。揖保川の利水の課題として、渇水や水涸

れの発生、沢山ある井堰からの過剰取水等が挙げられ、これらの対策として、揖保川

流域の水循環メカニズムの解明を行っていくこと、農業水利権の適正化を図っていく

こと等が示されました。 

 

 ２．揖保川河川整備計画（環境）の基本的な考え方 

 河川管理者より「揖保川河川整備計画（環境）の基本的な考え方」の説明があり、

説明内容に対する質疑応答が行われました。揖保川の環境の現状と課題をもとに環境

の目標を設定し、それらに対する具体的な内容が示されました。また、計画段階にお

ける環境影響分析を導入する方針が示されました。 

 

 ３．今後の予定 

 次回第１８回委員会では、河川管理者より「揖保川河川整備計画（環境）の基本的

な考え方」の２回目の説明があります。開催日時及び会場は以下を予定しています。 

 

     第１８回委員会 

    日 時： 平成１８年３月２２日 １３時開始 

    場 所： たつの市新宮ふれあい福祉会館 

 

 ４．傍聴者からの発言 

 １名の傍聴者から、以下の発言がありました。 

・林田川には「川に入るな」という立て看板が多く、子供は川に入ってはいけない

ものと思っているが、このような看板は揖保川本川にもあるのか、また誰が設置

しているのかを知りたい。 

 

以上 


